



## PAN llama a vigilar asedio contra INE

● El presidente del PAN, Marco Cortés, llamó a la sociedad civil que salió a manifestarse el 13 de noviembre en todo el país para que se mantenga vigilante ante el constante asedio del régimen en contra del INE.

Destacó que la marcha fue el inicio de una lucha social en defensa de la democracia y las libertades en nuestro país y subrayó que México necesita que la ciudadanía siga muy de cerca el proceso legislativo que se realiza en la Cámara de Diputados.

“Es importante no perder de vista que el INE, la democracia y las libertades están amenazadas, que la [reforma electoral](#) es un eslabón más en la cadena del autoritarismo del régimen morenista”, expresó. ● Víctor Gamboa